

岡山市南古都、小島が丘団地の土壤から有害物質が！

9月29日に土壤から環境基準値を大幅に上回るトリクロロエチレンなどの有害物質が検出されました。この団地を分譲したのは両備バス両備不動産カンパニーです。団地はもと石鹼製造工場でしたが、同社が市の開発許可をうけて造成していたもの。市は団地周辺にある井戸などの水質検査では汚染がなかったことを地域住民に説明しました。

今後範囲を拡大して水質検査を行うこととしています、また両備バスカンパニーでも調査を行い10月下旬に結果が出ることです。「開発時の指導内容は適切だったのか？」など、住民からは疑問の声が出ています。市と、会社の誠意ある対応がのぞまれます。検出された有害物質はいずれも揮発性の物質で皮膚炎や肝臓などへの障害や発がん性も指摘されています、徹底的な調査を市に要望したいと思います。

学校給食の民間委託に 西大寺中学校・西大寺南小学校か…

平成17年度の学校給食委託校がこのたび発表になりました。その中に西大寺中学校と西大寺南小学校が入っています。岡山市教育委員会は直営と民間は児童生徒数でおおむね半々になることを目標に第一次中期計画を発表しています、その中では平成19年

度を目途に児童生徒数35%をめざし、まずは希望校からの委託化と、希望がなければ順次中学校からとの内容になっていました。今回、西大寺南小学校は希望したこと、西大寺中学校は順番だから仕方がないとのことで、民間委託を受け入れる方向です。内容は調理業務の委託で、材料購入や栄養士は今までどおり岡山市のことですが、もうすでに民間委託になっているところでは調理員が続かない、委託した業者がつぶれるなどの問題が起きていることも事実です。「この間民間委託によって削減された予算を基金として学校施設整備等に利用しています。そのため、毎年施設修善の要望を出しても改善されないのならと、民間委託も仕方ないと引き受けた学校もあると聞いています。そもそも教育費が削減されていることや、こういうやり方が民間委託誘導になっているという実態自体が大問題です。こどもたちへの投資は未来への投資です、予算削減のためならもっと他に無駄遣いはたくさんあります。」と竹永議員は訴えています。

委託校は
 H.17.4月から (西大寺南小学校・福浜中学校・富山中学校・
 西大寺中学校・香和中学校・吉備中学校)

保護者の願い、実る！育児休業中の保育受け入れ開始。9月1日から

前号のこのニュースでも、第2子以降の育児休業中の上のこどもが保育園から退園措置となっている問題を指摘させていただきました。この間、竹永議

員は6月議会の質問でとりあげその後も若い保護者の皆さんと運動をしてきました。その結果一時保育としてですが9月1日から受け入れが可能になりました。年齢や公私立で格差はありますが一日保育料が2千円から4千円かかります。今まで預けていた保育料と同じくらいにしようと思うと週4日までがせいぜいという問題点もありますが、まずは行き場ができたことが第一歩ではないでしょうか！

今度は水道料金値上げ！ これ以上の市民負担は許せません！

8月7日に、岡山水道事業審議会が「来年4月から平均9.5%の値上げはやむおえない」との提言書を市に提出。提言にはA案B案の2種類の案が提示されていますが該当世帯が一番多い8m³の使用量ではA案で29.87% B案で35.85%の値上げになります。

今年4月には下水道料金が38.6%も値上げされたばかりです。これ以上の市民負担増は許せません。しかも値上げの大きな理由は苦田ダムの完成にともない新たに受水をするために年9億2000万円の支出が増えることによるもの。岡山市の給水量は年々微減で受水の必要はありません。私達は値上げ条例が提出される予定の11月議会を目指して値上げ反対と「必要な水はいらない」の声をあげて署名運動をしています。ぜひご協力を!!